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No.2833              第２９回例会  令和 3 年 6 月 1 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店 2 階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席ご苦労様です。本日は新入会員卓話というこ

とで斎田さん、南さんにお願いをしてあります。

きっと良い話が聞けると思いますので、後ほど宜

しくお願い致します。 

 6 月になりまして梅雨になりますと災害の季節

になります。大雨、大風といった 2 年前の台風

15 号、19 号のような被害が無いように願ってい

ます。いま、気候変動というものが問題になって

いますが、その原因に二酸化炭素の排出がありま

す。そのやり玉に挙げられるのが車の排気ガスで

す。私が仕事を始めた 30 年前に、車の車検をす

るときに排気ガスを計ります。その当時の基準が

4.5％でした。それが今では 1％以下になっていま

す。今の車は 0.01％しか排気ガスは出ませんので

電気自動車にすると電気が必要になります。電気

を作るには二酸化炭素がでます。すべて自然エネ

ルギーで賄えれば良いのですが、日本では難しい

ですね。電気自動車がダメということではありま

せんが、今の車はそんなに排気ガスがでないとい

う話です。 

 本日は新入会員卓話をお願いしていますが、お

二人は同期ということです。私が入会した時は 5

名入会しました。八日市場ロータリークラブでも

一度に 5 名入会はあまりなかったことと思いま

す。ロータリーの仲間の中でも同期は気軽に話が

できます。一緒に入会した角田将規さんがお亡く

なりになってしまい、同期は 4 名になってしまい

ましたが、これからも話を合わせながら仲よくや

っていきたいと思います。 

以上会長挨拶とします。 

 

R.I 会長          ホルガ―・クナーク 

（ヘルツォークトゥム・ラウエンブルク・メルン RC 独） 

第 2790 地区ガバナー    漆原 摂子（勝浦 RC） 

第 8 グループガバナー補佐  大塚 榮一（八日市場 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

 例会プログラム 

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

〇国   歌        「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ        「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          宇之沢文夫会長 

〇幹事報告          鈴木 英人幹事 

〇委員会報告         

〇新入会員卓話 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告   

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

 

会     長    宇之沢 文 夫 

副  会  長    川 口 京 子 

幹     事    鈴 木 英 人 

広報・公共イメージ 

向上委員長      梅 原 佐 一 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

会長挨拶  ・・・宇之沢文夫会長 
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◇例会場及び時間の変更  

＊小見川ロータリークラブ 

6月 9日（水）と 23日（水）は休会となります。 

 

＊多古ロータリークラブ 

6月 8日（火）は早朝例会のため点鐘は 7：00、

場所は妙光寺となります。 

6 月 22日（火）は 26日（土）の移動例会の振

替えのため休会となります。 

   

◇会報受領クラブ名  

 ＊佐原香取ロータリークラブ 

  12月～5月分 4通が届いております。 

 

◇週報礼状  

＊本日はございません。 

 

◇記念日表彰 

＊入会記念 

 鈴木 勝彦様  H1 年 6 月 6 日 

 熱田 寛明様  H30 年 6 月 12 日 

 伊藤 眞帆様  H30 年 6 月 12 日 

 椎名 利臣様  H30 年 6 月 12 日 

 

＊誕生祝 

 林  咲江様  S24 年 6 月 6 日 

 鈴木 淳一様  S27 年 6 月 17 日 

 

＊奥様・御主人様誕生祝 

 林  長治様（林  咲江様） 6 月 6 日 

 熱田 美恵様（熱田 寛明様） 6 月 21 日 

 

＊結婚祝 

 梅原 佐一様・政江様  6 月 8 日 

 熱田 寛明様・美恵様  6 月 8 日 

 伊藤 眞帆様・春茂様  6 月 7 日 

  

 

 

◇その他 

 ＊配布物・・・ロータリーの友 6 月号 

        ガバナー月信 6 月号 

  

＊回 覧・・・財団室ニュース 6 月号 

 

 ＊勝浦ロータリークラブの例会場が変更となり

ます。本日 6 月 1 日より、ホテルブルーベリ

ーヒル勝浦となります。 

 

 ＊委員会報告・計画の提出がまだの方は事務局

までお願い致します。 

 

 

 ◇鵜澤宜広次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

来週、6 月 8 日（火）例会終了後、次年度理事会を

開催しますので、役員・理事の方は宜しくお願い

致します。事業計画をまだ提出していない方は 8

日までにお願い致します。 

 

 

 

 斎田 忠会員（令和 3 年 4 月 1 日入会） 

 職業分類  地方銀行 

  現千葉興業銀行八日市場支店 支店長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。千葉興業銀行八日市場支店

の斎田と申します。前任の伊場より引継ぎまし

て、4 月に歴史ある八日市場ロータリークラブに

入会させていただいております。卓話ということ

ですが、自己紹介とロータリークラブに参加する

わたくしの想いを話させていただきます。 

幹事報告  ・・・鈴木 英人幹事 

委員会報告   

新入会員卓話 



3 

 

 私の出身地は香取市の旧佐原市です。現在は八

千代市の八千代中央に住んでおり、東葉高速鉄道

が走っております。以前、旧八日市場市の時代に

飯倉台に住んでおり、1999 年、「2000 年問題」

で色々なコンピューターがくるってしまうのでは

ないかと騒がれていた時から 2002 年の日韓ワー

ルドカップの頃まで 4 年間、飯倉台に住んでおり

ました。銀行に入行したのが平成 5 年で、初任は

銚子支店、2 店舗目が成田支店、3 店舗目がお隣

の旭支店を経験しております。その後は、先程申

しましたように八千代市に住んでおりますので、

千葉市にある本部や船橋など数店舗経験しており

ます。私が銀行に入って最初の 3 支店、地元が佐

原ということもあり、銚子、成田、旭ですが、私

の原点でもあるこの東総地区の八日市場支店に戻

ってくることができまして、まさに初心に帰るつ

もりで地域のため、匝瑳市のために邁進してまい

りたいと思っております。 

 

ロータリアンとはと色々本など読んではみたので

すが、読めば読むほどわからなくなってしまい、

なかなか難しいもので、手帳に書いてあります行

動規範の中に「事業において高い倫理感を持って

行動しましょう」「自分の職業スキルを生かして

地域社会や世界中の人々の生活の質を高める」と

ありました。私ども千葉興業銀行の企業理念は

「地域とともにお客様のために親切の心で」とご

ざいます。こちらはロータリアンの行動規範と私

ども千葉興業銀行の理念は相対する所がございま

すので、ロータリー活動に参加させていただくな

かで私ども千葉興業銀行も、4 月からロータリア

ンとしてスタートした私も、更に精通していきた

いと思います。 

 

匝瑳市について色々勉強していく中で、先日「議

会から仕掛ける街づくり」という貴重なお話がご

ざいましたが、今匝瑳市の都市計画 2031 年を目

標としたマスタープランが設定されており、銚子

連絡道路や市街地居住ゾーン、里山歴史交流ゾー

ン、田園生産ゾーンに分けて、順調にいきますと

令和 5 年にインターチェンジもでき、まさに東総

地区の玄関口としての役割が非常に高まり、まさ

に注目されるエリアになると思いますので、もっ

と匝瑳市を勉強して少しでも匝瑳市に貢献してい

きたいと思っております。僭越ではございますが

卓話とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 南  信好会員（令和 3 年 4 月 1 日入会） 

 職業分類 保険業 

 現朝日生命保険（相）八日市場営業所長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。今回新入会員ということで

入会させていただきました、朝日生命八日市場営

業所長の南と申します。宜しくお願い致します。 

 

 私の話はグッと格調が下がりますので、どうぞ

皆さんリラックスしていただければと思います。

まずは怪しい人間ではないということを皆さんに

お伝えしたいということで自己紹介をさせていた

だきます。先日、入会して早々、誕生祝をいただ

きました。昭和 40 年 5 月に生まれてございま

す。現在 56 歳になります。独身でございます。1

回も戸籍に移動があったこともございません。会

社に入りましたのは平成元年の 4 月です。それか

ら 33 年位になります。東京を振り出しに静岡、

東京、岐阜、愛知、山口、宮崎、岡山、鹿児島、

兵庫、三重、そして今の千葉県となります。出身

は東京です。実家が横浜の町田に近いところなの

ですが、親が住んでおりまして、近くなるといい

なと考えていたのですが、千葉県ということで少

し近くなりました。 

 

前任は三重県の津市というところにおりまし

て、営業所を管轄する所におりました。そのよう

な感じで会社では動入れ参ったのですが、私個人

としましては、好きなことは「食べること」であ

ります。お酒は一滴も飲めないのですが、とにか

く好きなことといったらあっちへ行ったり、こっ

ちへ行ったりとするなかでランチをしたりと楽し

く過ごしております。30 年位そのような生活を

続けておりましたが、今体重は 89 ㎏あります

が、3 年前には 110 ㎏を超えておりました。健康

診断で血糖値がえらいことになっているというこ

とですぐに病院へ行きますと、糖尿病と言われま

した。薬ではなく、生活改善ということで激しい

ダイエットをし、3 ヶ月で 30 ㎏減量し、6 ヶ月

で 40 ㎏落としました。その後 10 ㎏ほどリバウ
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ンドしましたが、なんとか抑えていこうとしてお

ります。 

 

私ども生命保険会社ですので、今お客様にお勧

めしているのが主戦場は「医療保険」でありま

す。しかし、しばらくの間はお客様の健康を心配

しているところではないという状況でした。あと

は趣味といえるほどではございませんが、ゴルフ

を細々とやっております。100 がなかなか切れな

いといった状況です。近くにゴルフ場がたくさん

ありますのでまたやっていきたいと思っておりま

す。機会がございましたらお声かけ頂ければと思

います。 

 

せっかくの機会ですので、先程医療保険のお話

を致しましたが、少しだけお話をさせて頂きま

す。今はまさに医療保険が主戦場です。それに続

いて介護保険となります。生きていくうえで、生

きるための保障となります。似たような保険が多

い中で、その中でも私個人としましては、キーワ

ードとしましては「早い」「広い」「続く（何度で

も）」「まとまった金額を」ということが最近の医

療保険の主流なのかなと思います。例えば脳卒中

で、以前の保険でもまとまった一時金がおりる保

険もありましたが、麻痺や言語障害が残った場合

に日数の指定があり、診断を受け、その後保険が

初めておりるというようなものが、現在では手術

をしなくても例えば「脳梗塞です」といわれたと

ころで保険金がおります。そして 1 回ではなく、

何度でも受け取れるといった保険が各社開発して

いるところです。 

 

余計なお話をしましたが、とにかく頑張って例

会に来よう。それが私のロータリークラブでの目

標です。何かお役に立てることがございました

ら、言いつけていただければと思います。ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 商工会会長退任しました 

        大塚榮一さん、後任宜しく 

◇鈴木 勝彦君 入会記念をいただいて 

◇大塚 榮一君 商工会会長引継ぎました 

        6月ガバナー月信に載りました 

◇林  咲江君 主人と二人誕生祝をいただいて 

◇宇之沢文夫君 出席ご苦労様です 

◇川口 京子君 出席ご苦労様です 

◇鵜澤 宜広君 残飯にならないようにお弁当 

        引き受けます 

◇梅原 佐一君 結婚祝をいただいて 

◇熱田 寛明君 入会記念をいただいて 

        奥様誕生祝をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇伊藤 眞帆君 入会記念をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇斎田  忠君 入会記念をいただいて 

◇南  信好君 入会記念をいただいて 

 
２３，０００円 

累 計 ５８１，５００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6 名 
 
〇点  鐘  宇之沢文夫会長 

 

🌸本日のお弁当🌸 「あづみの」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

6/1 

 

39名 

 

20名 

 

54％ 

前回 

5/25 

 

39名 

 

25名 

 

69.4％ 

ニコニコボックス報告 ・・・梅原佐一副 S.A.A. 

 

出席状況報告 ・・・伊藤眞帆出席委員長 

 


